
 

通告順序 １ 

                           

令和６年１１月１３日 

日野町議会議長 中原 信男 様 

 

                     日野町議会議員 安達 幸博 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 次のとおり通告します。 

質問事項 質問の背景・趣旨 
質問の要旨 

（具体的に回答を求める事項） 

質問の

相手 

日野町文化

財保存活用

地域計画に

ついて 

 本計画は、令和 2 年、

検討委員会が設置され数

回の委員会を重ね文化庁

とも協議され、令和 5 年

７月 21 日に文化庁より

認定を受けた計画です。 

 認定よりすでに１年以

上が経過しているのに、

具体的動きが見えないと

9 月に決算審査特別委員

会で指摘をしました。そ

の回答は 12 月定例会で

報告を受けることになっ

ていますが、現段階では

次の項目について質問し

ます。 

１．日野町文化財保存活用地

域計画推進協議会の設置とそ

の活動状況をお聞きします。 

 

２．教育委員会と各課の連携

について、これまでに開催さ

れた会議と内容をお聞きしま

す。 

 

３．子供たちや町民が文化財

を知るための行動やイベント

の重要性についての考えを伺

います。 

 

４．以下の文化財について保

存と活用についてお聞きしま

す。 

①たたらの里について 

②黒坂城下について 

③長楽寺仏像について 

④旧山陰合同銀行建物につい

て 

 

５．文化観光を推進していく

体制(ＤМО)の必要性と戦略

について 

町長 

教育長 

 


